



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

NOMBRE DEL ALUMNO: Omar Emanuel López reyes

TEMA: Antecedentes históricos de medicina tradicional: maya, azteca, principales etnias del Estado

PARCIAL: 1er parcial

MATERIA: ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS DE SALUD

NOMBRE DEL PROFESOR: Romelia de León Méndez

LICENCIATURA: enfermería

CUATRIMESTRE: 8° cuatrimestre

Frontera Comalapa Chiapas, a 11 de enero del 2022

Antecedentes históricos de medicina tradicional: maya, azteca, principales etnias del Estado

Medicina tradicional maya

Se basa en una cultura, cosmovisión y espiritualidad propias

Existe un conocimiento adquirido a través del tiempo para trabajar con las plantas

Más allá de reconocer sus propiedades curativas es tratar su concepción espiritual, anímica y benefactora

Para los mayas, el origen de los males y las enfermedades estaba íntimamente relacionado con los aspectos morales y religiosos

La principal creencia era que éstas provenían del enojo de los dioses, de faltas cometidas ante la sociedad y del descuido de la higiene personal

La Medicina Maya considera al hombre como parte integrante e interactuante del cosmos y la sociedad, por lo que todas las actividades del individuo

Cualquier cambio o acción en la naturaleza, comunidad y familia, lo afectarán a su vez a él, provocándole salud o enfermedad

Mecanismos para lograr el equilibrio (curación)

Uso de plantas medicinales, realización de ofrendas, realización de ceremonias, acudir a los terapeutas indígenas tales como: yerbateros, parteras, guías espirituales, sobadores, hueseros y sacerdotes

Medicina cultura azteca

Los aztecas tenían una relación amor-odio con sus dioses y se veían a sí mismos como meros peones en las manos de las deidades

Una enfermedad podía ser vista como una retribución por no seguir estrictamente una extensiva lista de rutinas del hogar

Las enfermedades podían ser infligidas por la simple razón del entretenimiento de una deidad particular

La ciencia médica Azteca estaba a la par con la ciencia médica de Europa en esa época

Los Mexicas, eran mucho más experimentados en el diagnóstico y tratamiento de varias enfermedades que les afectaban

Los médicos Aztecas tendían a concentrarse en tratar los síntomas y no la causa como tal de la enfermedad

Medicina azteca antigua

Los Mexica pueden considerarse como una raza de personas de buena salud con medidas preventivas, y con un buen sentido de higiene pública como parte de sus vidas diarias

Medicina azteca a la Llegada de los Españoles

Los españoles comenzaron a implementar un sistema

Este sistema ordenaba el establecimiento de un programa de hospitales para atender las necesidades médicas de los indígenas en las ciudades y las zonas rurales

